

CONCENTRACIÓN PACÍFICA SE RECOGIERON 800 FIRMAS

# La Plataforma por la Paz, recaba más apoyos

El próximo lunes 10 de diciembre, tendrá lugar una charla-coloquio, que abordará el tema de la mujer y de los Derechos Humanos

EL DÍA  
CUENCA

En la tarde-noche del pasado martes se celebró la tercera concentración pública que la Plataforma Ciudadana por la Paz ha convocado para manifestar su oposición a las acciones bélicas, y a la que acudieron alrededor de unas sesenta personas.

En dicho acto se exhibieron dos pancartas que resumían las protestas de esta Plataforma y que concretamente sus lemas eran: ¡Contra la Guerra! y ¡Aznar servil, ve tu a la Guerra!. En el transcurso de la concentración una portavoz de la Plataforma leyó un escrito en el que se mencionaban los efectos per-

niciosos que ocasionan las minas anti-personales que se extienden por todo el mundo y sobre todo por los países envueltos en conflictos bélicos como es el caso de Afganistán. Se hizo una especial denuncia a que Estados Unidos y España sean dos de los mayores productores de estas minas anti-personal.

Además se instaló de nuevo una mesa para continuar recogiendo firmas de todas aquellas personas que manifiestan su apoyo y adhesión a este movimiento ciudadano y a sus reivindicaciones pacifistas y antibelicistas. Se ha alcanzado de momento la cantidad de 800 firmas y la pretensión es proseguir con esta iniciativa.



Manifestación y recogida de firmas por la Paz, el pasado martes en la Plaza de España.

También se aumenta el número de colectivos y organizaciones que manifiestan su apoyo a la Plataforma, en un pliego de firmas específico. Las últimas en incorporarse han sido la Unión General de Trabajadores, el Sindicato de Trabajadores de la Enseñanza y la Asociación de inmigrantes "Ernesto Guevara Serna", que se unen así a Juventudes socia-

listas, Izquierda Unida, Asociación Sociocultural "Grupo 5", Juventudes Comunistas, Partido Comunista de España, Delegación de Alumnos de Bellas Artes, Trabajo Social y Arquitectura técnica.

La Plataforma Ciudadana por la Paz está perfilando la celebración de una charla-debate para el próximo lunes 10 de diciembre en el que se trate el te-

ma de la mujer y los Derechos Humanos, coincidiendo con el tercer aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. Probablemente este año se lleve a cabo en la Universidad y la encargada de introducir el tema será Fuencisla Álvarez, profesora de la Facultad de Humanidades, aunque todavía falta confirmar la hora.

**TELÉFONO DE PROGRAMACIÓN 969 231 464**

**MARTES (Excepto festivos) DÍA DEL ESPECTADOR: 500 Pts.**

**PRECIOS: LABORABLES: 700 Pts.**

**SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS: 750 Pts.**

Plaza del Cinematógrafo

SALA 1 SIN NOTICIAS DE DIOS	SALA 2 EL MOSQUETERO	SALA 3 JUANA LA LOCA	SALA 4 AMERICAN PIE 2	SALA 5 HARRY POTTER
<p>Todos los días: 6,15 - 8,30 - 10,45. Sábados y festivos también a las 4.</p>	<p>Todos los días: 6,15. Sábados y festivos también a las 4.</p>	<p>Todos los días: 6,15 - 8,30 - 10,45. Sábados y festivos también a las 4.</p>	<p>Todos los días: 6,15 - 8,30 - 10,45. Sábados y festivos también a las 4.</p>	<p>Todos los días: 7 - 10. Sábados y festivos también a las 4.</p>
<p><b>NI UNA PALABRA</b></p> <p>Todos los días: 8,30-10,45</p>				

**CARTELERA a partir del jueves, 6 DE DICIEMBRE de 2001**